



Agés de 33 et 39 ans, ces deux suspects ont été appréhendés alors qu'ils voulaient écouler leur « marchandise » à un prix de 15 millions de FCFA.

Sale temps pour deux trafiquants d'ossements humains. Ils ont été interpellés lundi matin par les fins limiers de la Compagnie de Gendarmerie de Tcholliré, région du Nord, sur renseignement du Comité de vigilance.

Au moment de leur interpellation, ils étaient en possession de deux squelettes humains complets. La somme de 15 millions de F CFA leur avait été proposée pour la livraison de ce macabre butin.

Les deux hors-la-loi ont été déférés ce 21 juin 2022 devant le Parquet de Tchollire. « Et l'enquête en cours à la Compagnie de Gendarmerie de Tchollire, à l'effet de démanteler tout le réseau de trafiquants, se poursuit. », apprend-on des services de la Gendarmerie nationale.

L'arrestation de ce deux dealers s'inscrit dans le cadre de l'opération « Adamaoua – Nord (ADANO) » dans le Département du Mayo- Rey, les éléments de la Compagnie de Gendarmerie de Tchollire